
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 681
24 de noviembre de 2016

La facultad de Cultura Física inició la Jornada de Socialización de Acreditación

La Comisión de Acreditación de la Carrera inició las jornadas de socialización de actividades y resultados del proceso, con autoridades, docentes y estudiantes, especialmente de los de primeros semestres, con el fin de profundizar los temas, parámetros y criterios que serán evaluados.

El subdecano Alfonso Chamorro, señaló que “estos eventos se desarrollan durante años, pero es pertinente que los estudiantes conozcan y estén preparados para la evaluación”.

Se abordaron varias temáticas relacionadas con los criterios de pertinencia de la carrera, academia, ambiente institucional, estudiantes; reforma de la malla curricular. Además se analizó el impacto de la primera maestría en Entrenamiento Deportivo, la reforma curricular, el plan de contingencia para los estudiantes de último semestre, el diseño de una nueva carrera en Entrenamiento Deportivo y la nueva propuesta para la creación de la Carrera en Educación Física adaptada para Personas con Capacidades Especiales.

Como parte de la jornada de acreditación, se realizó una minga general para mejorar la imagen de la infraestructura de la Facultad, en la que participaron todos los estudiantes. **P.E**

